
令和６年度 福井県バドミントン協会総会 会議録 

令和６年４月６日（土）18:30～19:30 

 ユーアイふくい 学習室３０１・３０２ 

 

開会のあいさつ（中嶋会長より） 

 

慣例により、議長は会長が務める 

 

議題 

 (1)令和５年度事業報告について（高橋） 

   コロナによる影響を受けることなく、ほぼすべての大会を実施することができた。 

   数年ぶりに加盟団体協議会・懇親会、そして新年会も開催することができた。 

   県外大会としては、福井県開催として越前市での全国ろうあ大会や日本スポーツマスターズ、 

   北信越高校選抜大会などを実施し、各加盟団体のご協力もあり無事成功させることができた。 

   大会の成績としても、全国選抜で優勝した福井工大福井の山田選手をはじめ、多くの福井県選手 

   が好成績を修めた。令和６年度も多くの選手の活躍を期待したい。 

 

 (2)令和５年度決算報告について（義江） 

◆Ｒ５一般会計決算 

    ＜収入の部＞ 

 ・登録料 予算より\78,200の増額 

 ・参加料 予算より\275,600の減額 

＜支出の部＞ 

 ・特別事業費 協会特別事業費として、小学生や中学生の強化費や全中対策費の支出を増額するため 

        一般会計より予算の１０万ではなく３０万を支出した。 

 

◆Ｒ５特別会計決算 

 ・協会特別事業費 資料の訂正。収入に日バからの新型コロナ対策費として 500,000円を追加。 

          収入の合計を 5,277,686円に訂正。 

          同じく支出の合計を 5,277,686円とし、次年度繰越金を 3,752,686円に訂正。 

 ・協会審判対策費 日バの会計処理が遅れており、現在まだ登録委託料が振り込まれていない。 

          とりあえず 0円として計上。 

 ・協会ＯＡ購入費 収入として一般会計より１０万円。パソコンを 1台購入。 

 ・一貫指導事業費 繰越金や日バからのお金、そしてジュニア育成基金からのお金を小・中学生の 

          遠征派遣費として大きく支出した（繰越金は 48,890円） 

 

    会計監査報告（監事） 監事が欠席のため、代理としてレディース連盟岡田氏が代読 

 

    質問・意見なし  → 承認 

 

 

 (3)令和６年度事業計画について(高橋) 

     県民スポーツ祭は今年は福井市開催。 

    S/Jリーグ福井大会を 12/1に県営体育館で開催。山口茜選手のパリ五輪の凱旋大会になる 

    可能性も高く、多くの人に来場してほしい。 



    今年度も福井県で上位大会がいくつか開催される。各加盟団体にはご協力お願いしたい。 

    ５月 北信越実業団（永平寺） 

    ８月 全国中学校大会（勝山市） 

 

(4)令和６年度収支予算案について（義江） 

 ◆Ｒ６一般会計予算 

  収入・支出ともに R５年度の実績をもとに計上。 

 

 ◆Ｒ６特別会計予算 

 ・協会特別事業費 今年度行われる全中と北信越実業団への補助を計上。小学生・中学生の強化費も継続

して支出予定。 

 ・協会審判対策費 日バからの登録事務手数料の額が例年の半額程度に下がる見込み。 

 ・協会ＯＡ購入費 ＰＣを購入する予定。 

 

質問・意見  →  レディース連盟より事業計画の訂正。レディースオープンバドミントン大会を 

          6/1・2から 6/8・9に変更。 

          事務局（高橋）より追加。6/9（日）にコーチ１・２公認指導者の更新のための 

          研修を現在計画中。場所は未定。 

          義江より予算の訂正。協会特別事業費の前年度繰越金を 3,752,668円に訂正。 

          合計は 4,152,686円に。支出の合計も 4,152,686円で、次年度繰越金を 3,402,686   

          円に訂正。 

 

          承認 

 

(5)その他 

  特になし 

 

その他・連絡 

(1)協会登録について（登録・森石） 

(2) 全中に向けてのお願い（中体連・笠川） 

  1点目は主審の協力。２点目はクラウドファンディングについて。 

  Webで「レディーフォー」と検索。ReadyForというサイトにて「福井 全中」と調べれば 

  クラウドファンディングに参加できる。ぜひ協力してほしい。 

(3)理事長より（齊藤理事長） 

  日バが令和５年度に大きな赤字を出したことにより財政難。パリ五輪以降は選手の派遣等も大幅 

  に削減されていく見込み。 

  役員が変更になる。HP担当が安本氏から山脇夢彦氏（高専教員）に変更。 

  事務局長が高橋から森石顕氏（奥越明成教諭）に変更。 

   (4)大会事業部より（大会事業部長・近葉） 

    これまで事業部に携わっていただいた川崎氏、中村氏が辞任。現在近葉が対応しているが 

    クラブ対抗の連絡等が遅れている。もう少し待っていただきたい。 

  (5)公認指導者の更新研修について（審判部・村田） 

    現在 6/9（日）開催を予定しているがまだ確定はしていない。決まり次第 HP等で連絡。 

 

  閉会のあいさつ（寺崎副会長） 


